



Im Juni 1996 wurde mit der ersten Diskussionsrunde zu «Suchtproblematik» der Grundstein für eine visionäre Idee gelegt. 25 Jahre später sind Femmes-Tische/Männer-Tische mit 30 Standorten das führende Netzwerk der informellen Bildung für vulnerable und sozial benachteiligte Menschen in der Schweiz. Wir sind stolz auf diese Entwicklung und bedanken uns nicht nur bei unseren Standortleiterinnen, den 375 Moderatorinnen und Moderatoren, jährlich rund 12'000 Teilnehmenden, sondern auch bei unseren Partnern, die uns zum Teil seit Jahren ihr Vertrauen entgegenbringen und uns unterstützen. Und wir von der Geschäftsstelle (im Bild vlnr: Isabel Uehlinger, Viviane Fenter, Yvonne Ledergerber und Rainer Kamber) werden unser Bestes geben, damit Femmes-Tische/Männer-Tische weiterhin mit Fachwissen und professionellen Strukturen die Migrationsbevölkerung in der Schweiz unterstützen kann.



Herzlichst,
Isabel Uehlinger
Geschäftsleiterin Femmes-Tische und Männer-Tische



Gerne hätten wir zu einem grossen Fest eingeladen – wir feiern aber trotz Corona unser Jubiläum: das ganze Jahr durch mit vielen Aktionen an unseren 30 Standorten. Welche Aktionen stattfinden und wie sich Femmes-/Männer-Tische [in den letzten 25 Jahren entwickelt hat, finden Sie hier.](#)



Neu dabei: JU und BL

Wir konnten das Jahr mit der Gründung von [zwei neuen Standorten](#) beginnen: im Kanton Jura und Baselland. Beide Standorte arbeiten unter der Trägerschaft des Kantonalverbandes des Schweizerischen Roten Kreuzes (SRK). Wir freuen uns über diese Erweiterung und heissen die beiden Kantone herzlich in unserem Netzwerk willkommen.



Gesund sein – gesund bleiben

Wir haben das älteste Moderationsset aktualisiert und für Männer-Gesprächsrunden erweitert. 23 Fotokarten unter dem Titel «Gesund sein – gesund bleiben» regen zu Diskussionen im ganzen Spektrum der Gesundheitsförderung an: zu Bewegung und Ernährung, Wünsche und Träume, Schlaf und Sexualität usw. Zu bestellen für CHF 20.– bei admin@femmesTISCHE.ch.



Neue Plattform

Das Bundesamt für Gesundheit – ein wichtiger Förderpartner von Femmes-Tische/Männer-Tische – lanciert eine Wissensplattform. [Prevention.ch](https://www.prevention.ch) hat zum Ziel, eine umfassende Anlaufstelle für Themen und Projekte rund um die Gesundheitsförderung und Prävention zu

sein. Wir freuen uns, dass wir auf der Plattform vertreten sind.



Mitgliederversammlung

Am 10. Juni 2021 findet unsere Mitgliederversammlung statt. Unter anderem werden die Ergebnisse einer externen Wirkungsevaluation des Programms Femmes-Tische/Männer-Tische präsentiert. Wünschen Sie eine Einladung? Melden Sie sich bei info@femmetische.ch



Neue Assistentin Geschäftsleitung

Perla Ciommi hat am 1. April als neue Assistentin der Geschäftsleitung die Nachfolge von Shayade Hug angetreten. Die gebürtige Italienerin ist dank einer Mutterschaftsvertretung im 2019 mit Femmes-Tische/Männer-Tische vertraut. Das Team freut sich auf Perla und heisst sie herzlich willkommen.



Das Zitat: « Die Arbeit von Femmes-Tische reduziert sich nicht nur auf die Diskussionsrunden: Man geht nach Hause mit neuen Kontakten, mit Aufträgen, mit Ideen.»
Sihem aus Tunesien, Moderatorin beim Standort Zürich

Unterstützen Sie uns mit einer Spende!

Weitere Informationen finden Sie unter:

www.femmestische.ch

Ich möchte diesen
[Newsletter abbestellen](#)

Femmes-Tische / Männer-Tische

Werkstrasse 18

3084 Wabern

[E-Mail](#)

Copyright © 2019 Femmes-Tische